

**PENGARUH PROFITABILITAS, *LEVERAGE*, KEPEMILIKAN
PUBLIK, DAN KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL TERHADAP
PENGUNGKAPAN LINGKUNGAN**

MUHAMMAD FATHURAHMAN

8335164700



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini Disusun sebagai Salah Satu Persyaratan Memperoleh Gelar
Sarjana Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2022

THE EFFECT OF PROFITABILITY, LEVERAGE, PUBLIC OWNERSHIP, AND INSTITUTIONAL OWNERSHIP ON ENVIRONMENTAL DISCLOSURE

MUHAMMAD FATHURAHMAN

8335164700



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

This Thesis Compiled as One of the Requirements for Obtaining a Bachelor Degree of Accounting in Faculty of Economics Universitas Negeri Jakarta

PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2022

ABSTRAK

Muhammad Fathurahman. Pengaruh Profitabilitas, Leverage, Kepemilikan Publik, dan Kepemilikan Institusional Terhadap Pengungkapan Lingkungan.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh dari profitabilitas, leverage, kepemilikan publik, dan kepemilikan institusional terhadap pengungkapan lingkungan. Metode pengambilan sampel pada penelitian menggunakan metode purposive sampling. Sumber data penelitian ini berasal dari data sekunder, yaitu laporan keuangan, laporan tahunan dan/atau laporan keberlanjutan perusahaan. Populasi penelitian ini adalah perusahaan consumer non-cyclical yang tercatat di Bursa Efek Indonesia dalam periode tahun 2018 hingga tahun 2020. Data yang diperoleh untuk penelitian ini adalah 58 perusahaan consumer non-cyclical dengan total sampel sebanyak 174 sampel. Setelah data outlier dihilangkan, didapatkan 117 sampel untuk dianalisis. Penelitian ini dianalisis menggunakan analisis regresi data panel. Hasil dari penelitian ini memperlihatkan bahwa kepemilikan publik memiliki pengaruh positif terhadap pengungkapan lingkungan dan leverage memiliki pengaruh negatif terhadap pengungkapan lingkungan. Sementara profitabilitas dan kepemilikan institusional tidak memiliki pengaruh terhadap pengungkapan lingkungan.

Kata Kunci: Pengungkapan lingkungan, Profitabilitas, Leverage, Kepemilikan Publik, Kepemilikan Institusional:

ABSTRACT

Muhammad Fathurahman. *The Effect of Profitability, Leverage, Public Ownership, and Institutional Ownership on Environmental Disclosure*







This research aims to analyze the effect profitability, leverage, public ownership, and institutional ownership on environmental disclosure. The sampling method for this research used purposive sampling method. The source of this research data comes from secondary data, such as financial reports, annual reports and/or company sustainability reports. The population of this study are non-cyclical consumer companies that listed on the Indonesia Stock Exchange in the period 2018 to 2020. The data obtained for this study were 58 non-cyclical consumer companies with a total sample of 174 samples. After the outlier data was removed, 117 samples were obtained for analysis. This study was analyzed with panel data regression analysis. The results show that public ownership has a positive effect on environmental disclosure and leverage has a negative effect on environmental disclosure. Meanwhile, profitability and institutional ownership have no effect on environmental disclosure.

Keywords: *Environmental Disclosure, Profitability, Leverage, Public Ownership, Institutional Ownership*



LEMBAR PENGESAHAN

Lembar Pengesahan Skripsi

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI			
Penanggung Jawab Dekan Fakultas Ekonomi			
 Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd. NIP. 197207152001121001			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Dr. I G K A Ulupui, S.E., M.Si, AK, CA NIP. 196612131993032003 (Ketua Penguji)		24/02/2022
2	Hafifah Nasution, S.E., M.S.Ak NIP. 198803052015042001 (Penguji I)		Feb 27, 2022
3	Ayatulloh Michael Musyaffi, S.E., Ak, M.Ak NIP. 199102282020121010 (Penguji II)		25/02/2022
4	Unggul Purwohedhi, S.E., M.Akt, Ph.D NIP. 197908142006041002 (Pembimbing I)		07/03/2022
5	Diah Armeliza, S.E., M.Ak NIP. 197904292005012001 (Pembimbing II)		24/02/2022
Nama : Muhammad Fathurahman			
No. Registrasi : 8335164700			
Program Studi : S1 Akuntansi			
Tanggal Lulus : 21 Februari 2022			

LEMBAR PERSEMBAHAN

“How we live is so different from how we ought to live that he who studies what ought to be done rather than what is done will learn the way to his downfall rather than to his preservation.” (Niccolo Machiavelli)

“There have to be reasons that you get up in the morning and you want to live. Why do you want to live? What's the point? What inspires you? What do you love about the future?” (Elon Musk)

Karya ini saya persembahkan secara khusus untuk kedua orang tua dan adik saya. Terima kasih atas segala kasih sayang dan dukungan yang telah diberikan. Tidak lupa kepada teman-teman dan sanak saudara yang menyertaiku dalam perjalanan ini dan senantiasa memotivasi, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Terima Kasih.

Jakarta, Maret 2022

Muhammad Fathurahman

LEMBAR PERNYATAAN ORISINALITAS

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di perguruan tinggi lain.
2. Skripsi ini dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi sesuai norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 1 Maret 2022

Yang Membuat Pernyataan


Muhammad Fathurahman

NIM. 8335164700

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT. yang telah memberikan rahmat serta karunia-Nya, sehingga peneliti mendapatkan kelancaran dalam mengerjakan dan menyusun proposal penelitian dengan judul **“Pengaruh Profitabilitas, Leverage, Kepemilikan Publik dan Institusional terhadap Pengungkapan Lingkungan”**. Pembuatan proposal penelitian ini merupakan syarat wajib untuk memperoleh gelar Sarjana Akuntansi pada Program Studi S1 Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Penyusunan proposal penelitian ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak yang telah memberikan do'a, dukungan, bimbingan, masukan, hingga saran kepada peneliti. Pada kesempatan ini, peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua dan keluarga peneliti yang selalu memberikan dukungan dan doa kepada peneliti;
2. Dr. Ari Saptono, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
3. Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, SE., M.Si., AK., CA. selaku Koordinator Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
4. Unggul Purwohedi, SE., M.Si., Ph.D., CMA. selaku Dosen Pembimbing 1 yang telah memberikan bantuan, bimbingan, dan saran kepada peneliti;

5. Diah Armeliza, SE., M.Ak selaku Dosen Pembimbing 2 yang telah memberikan bimbingan, bantuan, dan saran kepada peneliti;
6. Seluruh Dosen Pengajar Universitas Negeri Jakarta, terutama Program Studi S1 Akuntansi yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan bagi peneliti;
7. Seluruh teman-teman S1 Akuntansi 2016 yang telah memberikan dorongan, kritik, dan saran kepada peneliti dalam menyelesaikan penyusunan;
8. Serta berbagai pihak yang terlibat dan berkontribusi dalam penyusunan proposal yang tidak dapat peneliti sebutkan satu per satu.

Peneliti menyadari bahwa proposal penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan atau kesalahan. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun kepada peneliti demi menyempurnakan penelitian di masa mendatang. Semoga proposal penelitian ini dapat memberikan manfaat dan dampak positif bagi peneliti dan semua pihak yang membaca.

Jakarta, September 2021

Peneliti